



## Santiago Creel: Frente Amplio por México respeta las reglas electorales

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre el método con el que Va por México seleccionará a su candidato o candidata presidencial.

“Estoy más que apuntado para participar por la candidatura presidencial. El método es perfecto, para mí no son importante las letras chiquitas ni las grandes, sino que se llegó un consenso entre los partidos de oposición y organizaciones civiles, eso representa la unidad”, externó.



El diputado panista afirmó que, a diferencia de Morena, PT y PVEM, el Frente Amplio por México respeta las leyes electorales: “¿Está regulado? Sí es legal ¿Puede establecer reglas para definir a un coordinador? Por supuesto. Estamos haciendo algo totalmente legal que está fundada en la Constitución”.

Asimismo, aseguró que el objetivo de Va por México “es fortalecer la oposición, no una candidatura”.

“Le tengo confianza a las dirigencias de los partidos y de las organizaciones civiles, tomaron la ruta correcta. Quiero y puedo ganar la coordinación del Frente Amplio por México. Me da mucho gusto ver la lista de aspirantes, son muchas manos levantadas pero la gran mayoría cuentan con las capacidades comprobadas” aseguró.

Santiago Creel afirmó que los aspirantes a la candidatura presidencial de Va por México no se ven como adversarios, pese a las diferencias que ha entablado con la senadora panista Lilly Téllez.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/27/santiago-creel-frente-amplio-por-mexico-respeta-las-reglas-electorales-597382.html>